

# Botschafterin für Chinesisch

Salzmansschülerin Alexandra Franke siegt bei Weltmeisterschaft der Sprachen

**SCHNEPFENTHAL.** Die Salzmansschule in Schnepfenthal kann sich über den ausgezeichneten Einsatz einer Schülerin freuen. Die deutsche Mannschaft bestehend aus der Salzmansschülerin Alexandra Franke, Klassenstufe 12, und einer Schülerin aus Baden-Württemberg errang den ersten Preis beim 7. Chinese-Bridge-Schülerwettbewerb. Die deutsche Mannschaft setzte sich in China unter zahlreichen Teilnehmern aus 76 Ländern durch und erkämpfte sich ein Stipendium für vier Jahre in China. Ihnen wurde damit der Titel „Botschafter der chinesischen Sprache“ verliehen.

Der siebte Chinese-Bridge-Wettbewerb ist in Kunming organisiert worden, der Hauptstadt der Provinz Yunnan in der Volksrepublik China. Alle Mannschaften mussten ihre Kenntnisse und Fähigkeiten zur chinesischen Sprache und Kultur unter Beweis stellen. Die deutsche Mannschaft überzeugte die Jury nach vier Prüfungen und Auftritten mit ihren hervorragenden Leistungen und wurde als Sieger Europas gekürt.

Die deutsche Mannschaft siegte auch die Sieger aus vier anderen Kontinenten und die Schülerinnen wurden Weltmeister in Chinesisch, wird mitgeteilt.



Den ersten Preis staubte die Salzmansschülerin Alexandra Franke (re.) bei der Weltmeisterschaft Sprache ab. Foto: Salzmansschule

TLZ 5.11.2014